
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 23.01.12
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Kim(FS Philo),Timo (FS ev.  Theo),  Paul  (FS Biochemie).  Alex(bbp), 
Sonja(GHG), Sebastian (FS Rhetorik), Felix (FS Geschichte), Simon 
(GHG)  Norman  (FS  Geschichte),  Jan(GHG),  Tobias(Juso  HSG), 
Christian (  Juso-  HSG),  Lukas (Juso- HSG),  Korbi  (Jusos),  Amrei 
(FS  Ev.-  Theo),  Hannah  (FS  Psycho),  Andreas  (FS  katholische 
Theo), Josef (FS kath. Theo), Phillip (FS Philo), Maike Corinna( FS 
Politik), Martin, Inka(FS Physik)

GA: Eva, Lukas (EKW)
Gäste:  Joana,  Michael  (aaus  demKongress  Zivilklausel),  Izabella  und  Marlene 

(Schlosstagung)  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

Landes-Asten-Konferenzen

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

30.01.12 06.02.12

Kim (Philo)
Timo (Theo) [Physik]

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften
FS : 
–Podiumsdikussion (Rhetorik) – Kostenaufstellung kommt per Mail und nächste Wo-
che

- Ev. Theologie übernimmt 50% der Kosten für's Bildungsmagazin
– FS Physik: Vorübergehende Stelle (Einarbeitungszeit) für Prüfungssekretariats-

stelle soll aus QS-Mittel eingerichtet werden – Diskussion: Für was sol-
len  QS-Mittel eingesetzt werden? Anstoß zur Gründung eines Aks?

– FS Koreanistik war bisher nicht im Verteiler – Geld woher? - Brechtbauplenum?

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK:- Rätetä: -  Es fehlen noch Artikel für die aktuelle Ausgabe – sollten möglichst 

bald eingereicht werden
– ZSV:  Onlinebeteiligungsverfahren  der  Landesregierung  (für  Studierende) 

steht an – inhaltliche Diskussion online nur schwer möglich – wird mor-
gen freigeschaltet – AK trifft sich morgen (24.01.12 – 18:00 Uhr) , tes-
tet und berät – Presseerklärung?

– Clubhaus: hat gestern nicht getagt – Treffen wie immer Di 20 Uhr, Clubhaus
-  RACT: gemeinsam mit „KURT“(?)-Festival aus Reutlingen ausschreiben

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat:
Kommission    :
AStA: 
Senat: Morgen erste Vorbesprechung für Begehung für Exzellenzinitiative – nur 

zwei studentische Senator_innen dürfen teilnehmen – wie wurde aus-
gewählt? 15 weitere Studierende vom Wissenschaftsrat  ausgewählt, 
die keine Studierendenvertreter sein dürfen – wie ausgewählt?

Anträge
Antrag: Asta-Antrag für Schlosstagung vorziehen:

Marlene+Izabella(Schlosstagung)
Zusammenschluss der Fachschaften der „Schlossstudiengänge“
Thema: „Sag mir wo du wohnst und ich sag dir, wer du bist“
7.7.2012 
Intention: Kommunikation und Interdisziplinarität fordern
Einladung geht an alle Studierende und Interessierte (keine 'Fachtagung', son-
dern weitgefasster, exemplarischer Ansatz)
Vortragende: Professoren, Dozenten, Studierende
Antrag auf Förderung:
- Ohne Geschirr: 350€
- Mit Geschirr: 455€

- Vorschlag: Tagungsheft nicht aus FS-Kasse, sondern Asta - dafür Geschirr aus 
eigener Tasche

TOP 8:                                                                Überregionale Hochshulpolitik  

fzs:
LAK: kommender Sonntag - Wer kommt mit? (bisher Timo, Christin, Caro)



TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

„TueBus umsonst“: Diskussionsrune am Mi, 20:00 Uhr, Cafeteria Stadtwerke – 
Broschüre bei „Zack-Tübingen.de“ (o.ä.)

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Vesperkirche hinter dem Pauline-Krone-Heim findet wieder statt

TOP 11:Zivilklausel                                                                         Sonstiges  

Diskussion und Rückmeldung der Fachschaften über folgende Punkte

(bitte der Mail von Timo entnehmen)

f.d.R.d.P. 


